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     NOUS AVONS BIEN DES RAISONS A ETRE INQUIETS ! 
 
M. Christian ESTROSI, qui était secrétaire d’Etat,  lors du Grenelle de l’Environnement à NICE,  le 8 octobre 
dernier, a renouvelé ses déclarations en disant qu’il ne voulait plus de nouvelle usine d’incinération dans le 
département.  
Mais problème, il ne veut pas NON PLUS de décharge dans les sites remarquables comme à Mandelieu, le 
possible site de Barbossi.  
Contrairement à Mme Nathalie KOSCIUSKO-MORIZET, Secrétaire d’Etat à l’Ecologie qui lors de la rencontre 
avec  nos élus (M. Le Maire et M. Le Député) confirmait que l’on pouvait construire une décharge dans un espace 
naturel remarquable. 
                                         Quelle cacophonie ! A ni plus rien comprendre !   
 
Où, M. Christian ESTROSI compte-t-il créer la prochaine décharge du département ?  et les suivantes ? 
Puisqu’il vient d’être élu Maire de Nice,  va-t-il aussi fermer l’usine d’incinération de l’Ariane ? 
 
Une grande partie des déchets déposés à la Glacière proviennent du bassin cannois. 
Je me demande, pourquoi, la ville de Cannes et ses communes voisines ne traitent-elles  pas leurs déchets ? 
Alors que la CASA est en mesure de traiter l’ensemble des déchets de son territoire, pourquoi devons-nous 
accueillir  les poubelles  des autres ? 
Ne pensez-vous pas que chaque communauté d’agglomération devrait traiter ses propres déchets ?  
 
Pourquoi la région Cannoise n’est-t-elle pas encore en Communauté d’Agglomération ? 
Ne pensez-vous pas, que M. Le Préfet devrait obliger la région cannoise  à se mettre en communauté 
d’agglomération ? Et créer un centre de traitement des déchets à l’ouest du département ? 
 
VILLENEUVE LOUBET n’est pas la poubelle du département ! 
 
ALORS, L’AVENIR C’EST QUOI, QU’EST-CE QUI  NOUS ATTEND ? 
 
En juin 2008,  le Président du Conseil Général rendra les conclusions du plan départemental des déchets.  Puis, 
Monsieur le Préfet demandera aux élus de décider d’un site pour les 10 ans à venir. 
 
Evidemment, tous les Maires des communes des Alpes maritimes vont vouloir  surtout ne rien changer.   
Il est fort à parier que ces Maires feront  pression auprès de M. Le Préfet pour que celui-ci considère  Villeneuve 
Loubet comme le meilleur choix. Le Préfet validera  certainement leur décision et lancera les procédures. 
 
Jamais, en France, nous n’avons vu 3 décharges départementales implantées dans la même commune.    7 Millions 
de Tonnes de déchets en 30 ans ! CA SUFFIT ! 
 
M. Le Préfet voudrait-il, inscrire la commune de Villeneuve Loubet dans le livre Guinness des records ? 
 
Nous avons sur nos têtes: 2 bombes à retardement !  
Les décharges du Jas de Madame et de la Glacière sont bien là,  nous ne pourrons pas avant 30 ans, nous 
débarrasser de leurs nuisances.  
Combien de personnes ont-t-elles déjà souffert des nuisances de ces décharges ? 
Pendant combien de temps encore vont-elles être des victimes ? TROP C’EST TROP, nous en avons assez   !!!! 
 
Nous disons à M. le Préfet  « ne songez pas un instant à une extension de la décharge de la  Glacière, ou  à 
installer un nouveau centre de traitement  même pas en  rêve !!! »  
 
NOUS SOMMES  DETERMINES !     A L’EMPECHER COUTE QUE COUTE.  
 
 



 
 
Devant cette situation d’urgence, tout laisse à penser que la solution la plus facile, la plus rapide et à moindre coût 
sera choisie. 
 
Cette solution, vous la connaissez tous: ce sera une extension de la Décharge de la Glacière ou la création d’un 
nouveau site  ici à Villeneuve Loubet,  puisque l’ensemble des installations existent déjà sur place. 
 
Aussi face à cette menace, n’attendons pas que le site soit annoncé,  montrons notre  opposition totale contre toute 
nouveau projet de décharge sur les communes de Villeneuve Loubet, Biot et avoisinantes. 
 
Et cela sans délai car après il sera trop tard. 
 
D’ailleurs, que, s’est-il  passé lorsque le site de la Glacière a été choisi  il y a 10 ans ? 
Une réunion publique « Place de l’hôtel de ville » ici à Villeneuve Loubet, puis des recours aux Tribunal 
Administratif de Nice à ne pas en finir, et qui n’ont toujours pas été plaidés. 
 
EST-CE QUE C’EST CA QUE VOUS VOULEZ ?   
  
Si le Calendrier est respecté, et il le sera certainement en raison de l’urgence,  et parce que les élections 
municipales étant maintenant passées. Nous pouvons être certains que le site choisi sera déclaré officiellement en 
juin, et qu’une enquête publique démarrera « sur les chapeaux de roues » courant juillet en pleine période de 
vacances, comme d’habitude.  
 
A ce moment là, il sera alors trop tard !  TROP TARD ! 
 
NOUS DEVONS TOUS, VILLENEUVOIS, CAGNOIS, BIOTOIS, COLLOIS anticiper cette décision. 
 

• Nous devons réunir toutes nos forces. 
• Oublier nos divergences, nos  querelles. 
• Nous devons être tous unis.  
• TOUS UNIS, ET PRETS A S’IMPLIQUER. 

 
AUJOURD’HUI  19 AVRIL 2008,  L’ADEV LANCE UN APPEL   
 
« A LA MOBILISATION GENERALE DE LA POPULATION  
CONTRE TOUTE EXTENSION DE LA GLACIERE  OU IMPLANTATION DE TOUT  NOUVEAU 
SITE ».  
 
POUR CELA,  JE VOUS PROPOSE : 
  
LA CREATION D’UNE « COORDINATION » FEDERANT L’ENSEMBLE DES COMMUNES 
CONCERNEES : LES MAIRIES, LEUR TISSU ASSOCIATIF,  LES POPULATIONS AFIN DE FAIRE 
FRONT COMMUN.     
    
                                                 STOP AUX DECHARGES ! 
 
NOUS AURONS BESOIN DE MOBILISER L’ENSEMBLE DES ASSOCIATIONS SPORTIVES, DES PARENTS 
D’ELEVES, CROIX ROUGE, L’ASSOCIATION DES VILLES DE FRANCE, LES ASSOCIATIONS DE 
QUARTIER, DE LOTISSEMENTS,…L’ENSEMBLE DES POPULATIONS ET BIEN D’AUTRES. 
 
ET VOUS TOUS,  QUI VOUS ETES DEPLACES AUJOURD’HUI, NE BAISSER PAS LES BRAS, RESTER 
MOBILISES. 
 
 
 



 
 
 
POUR ETRE ENCORE PLUS FORTS, NOUS COMPTONS SUR VOUS. VOUS ETES NOS  MESSAGERS. 
 
C’EST CELA QUE NOUS VOUS PROPOSONS  
AFIN QUE REVIVENT NOS COMMUNES… 
AFIN D’EVITER  LE PIRE ! 
 
 
SI VOUS ETES D’ACCORD ?   
 
NOUS CONTACTERONS LES MAIRES, L’ENSEMBLE DES TISSUS ASSOCIATIFS DES COMMUNES 
CONCERNEES, AFIN DE CREER CETTE COORDINATION ET D’ORGANISER DANS LE COURANT DU MOIS 
DE MAI OU DEBUT DU MOIS DE JUIN UNE REUNION PUBLIQUE PACIFIQUE CONTRE TOUTE 
DECHARGE, REFUSANT TOUT PROJET DE TRAITEMENT DE DECHETS SUR NOS COMMUNES. 
 
 
UNE GRAND MERCI A TOUS DE M’AVOIR ECOUTER. 
 
 
 
Assemblée Générale de l’ADEV  19 Avril 2008 
 
Serge JOVER 
Président de l’ADEV 
 
 
«L’Appel à la Mobilisation Générale  a été plébiscité par l’ensemble de 
l’Assemblée » 
 


